

Roland Domnick übernimmt das Zepter

Dieter Kölling gibt Leitung des Musikzugs Pohle ab

POHLE. Der Musikzug des TSV Germania Pohle hat einen neuen Spartenleiter. Roland Domnick übernahm das Amt von Dieter Kölling nach einstimmiger Wahl bei der Hauptversammlung. Bürgermeister Jörg-Wilhelm Hupe dankte dem scheidenden Leiter für dessen Verdienste.

Die Musikgruppe des Sportvereins ist finanziell gut in Fahrt. Die nötigen Anschaffungen für das Jahr 2019 kön-

nen wie geplant finanziert werden. Trotz der positiven Zahlen gab auch Kassenwart Nils Borchering sein Amt ab. Zu seinem Nachfolger kürte die Versammlung Axel Elsner.

Als stellvertretende Sparten-Chefin wurde Antje Hauser bestätigt. Das Amt des Schriftführers übernahm Dirk Imhoff von Sonja Wehrhahn. Alle scheidenden Vorstandsmitglieder erhielten vom neuen Kassenwart ein Präsent.

Anke Kölling, Roland Domnick und Rieke Domnick wurden für zehnjährige Zugehörigkeit geehrt. Seit zehn Jahren als Förderer ist Thorsten Hauser dabei. Auch der seit 2017 amtierende musikalische Leiter Torsten Seinecke erhielt eine Anerkennung für seine nun einjährige Mitgliedschaft. Seinecke dankte den Musikern für die gute Zusammenarbeit. Er wünschte sich, dass die Anwesenheit bei den Proben noch besser wird. „Mich freut aber, wie toll es läuft. Ich habe einiges geändert am Programm und habe kaum Widerspruch bekommen“, sagte Seinecke. Er regte auch an, den Posten eines Jugendwarts oder Jugendsprechers zu besetzen. Dies will Domnick nun mit dem Nachwuchs besprechen.

Seine Kapellenfahrt führt den Musikzug diesmal nach Quedlinburg. Unter anderem ist dort eine Stadtführung geplant. Auf der Rückreise staten die Musiker noch dem Baumwipfelpfad einen Besuch ab.



Der neue Vorstand: Roland Domnick (von links), Axel Elsner, Antje Hauser und Dirk Imhoff.

FOTO: GUS

gus